

<https://info.nodo50.org/Presentacion-del-CSOA-La-Macula.html>



Presentación del CSOA La Mácula

- Multimedia - Fotos -

Publication date: Martes 22 de diciembre de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Durante los días previos sólo nos preocupaba poder contar con nuestros compas detenidos tras el concierto solidario con la revolución griega. Pero al fin los soltaron, dos días en Moratalaz en manos de la BPI ... ya estábamos todas, con alguna ojera marcada por la espera, pero todas al fin, con más ganas si cabe. Como suele ser habitual en nosotras, un tercio de preparación, otro de improvisación, otro de suerte y la jornada de presentación de el nuevo CSOA salió palante: nos reunimos, hubo besos, abrazos, recuerdos en voz alta. Reimos, cantamos, comimos, bebimos y celebramos la posibilidad de la victoria, el hecho de abrir en el centro de Madrid, en el mismo corazón de la bestia , un palenque, un quilombo, un foco de guerrilla psíquica y cultural. Un agujero negro contra el capital, una zona temporalmente autónoma para la resistencia. Y pasó la jornada, como volando, entre el guitarreo y la reflexión sesuda, entre canastas de baloncesto y planes delirantes para asaltar el cielo. Eso es La Mácula colegas, unos garbanzos y un chocolate caliente, unas palmas rumberas y la conspiración permanente. Eso fue La Escoba, La Alarma, nuestro palacio antiespeculativo Malaya. Desobediencia , resistencia, combate. Todo junto, todo mezclado y en movimiento. Más de trescientas personas pasasteis por allí a lo largo del día, os damos las gracias. Esto acaba de empezar. Poderosos temblad!!!!

Fuente: Malaya49.org